

令和5年7月7日(金)

校長室より⑥1



こんにちは。

今日は、朝から船橋市の暑さ指数が「32」を指していたので、外の活動は、先生がそばに付いているものだけになりました。昨日も熱中症警戒アラートの予報が出ていましたが、当初の予想を下回ったので「外遊び禁止」は回避できました。でも、今日は無理でした。ごめんなさい。

そんな中、1・2時間目に1年生の水泳指導(プール)のお手伝いに行きました。監視台の上から、水筒片手に、サングラスをかけて、頭からタオルを被ってみんなの様子を見ていました。1年生は、一見「不審者風」の私に笑顔で手を振ってくれました。でも、暑さは吹っ飛びませんでした。嬉しくなりました。



熱中症警戒アラートに続いて、11:21に「光化学スモッグ注意報」まで発令されてしまいました。5・6時間目に予定されていた5年生の水泳指導は、中止せざるを得ませんでした。5年生のみなさん、ごめんなさい。

今日、7月7日は「七夕」です。今晚、天の川をはさんで、牽牛星(彦星)と織女星(織姫)が1年ぶりに会う日です。今晚は、天気がよさそうなので空を見上げてみてください

と、これを書いていたら、13:20に光化学スモッグ注意報が解除されました。プール、体育はOKにしました。5年生のみなさん、よかったですね。